

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0766/2022



Huehuetoca, Estado de México, 28 de julio de 2022

POLICÍAS ESTATALES Y MUNICIPALES DETIENEN A UN HOMBRE POR SU POSIBLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA

- Un llamado de emergencia permitió al cuerpo de seguridad intervenir de inmediato.
- En la acción, los oficiales recuperaron diversos artículos de valor que aparentemente momentos antes fueron hurtados.

En acción coordinada, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y Policía Municipal detuvieron a un hombre por su probable responsabilidad en el delito de robo con violencia.

Integrantes de ambas corporaciones llevaban a cabo recorridos de vigilancia cuando atendieron el llamado de emergencia por un hurto aparentemente perpetrado al interior de un negocio; al establecer contacto con el empleado, este indicó que momentos antes un grupo de individuos ingresaron para amedrentar al personal y a los clientes con un arma de fuego.

En su reporte, el afectado indicó que huyeron con mercancía diversa a bordo de dos motocicletas y en ese momento uno de los clientes los persiguió en su vehículo Nissan Tsuru, impactándose en la parte trasera de los automotores, por lo que los sujetos se dispersaron a pie. Tras el despliegue, los uniformados lograron la captura de uno de ellos, sobre la carretera Huehuetoca-Apaxco, a la altura del fraccionamiento El Dorado.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

En el lugar del percance, el cuerpo de seguridad recuperó los artículos pertenecientes al establecimiento, así como dinero en efectivo y tres celulares; además, aseguraron las unidades en las que al parecer viajaban los sospechosos.

Después de dar a conocer los derechos que confiere la ley, Ramón "N" de 20 años de edad fue remitido junto con lo decomisado ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Cuautitlán Izcalli, para resolver su situación legal y continuar las investigaciones a fin de dar con el paradero de sus aparentes cómplices.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.